

## CHANTANT "NOVROZ" À JARKURGON

Dilnoz Charieva

Chef du service d'information de l'administration du district de Zharkurgan

L'une des vacances de printemps les plus belles et les plus uniques est sans aucun doute Novrouzi olam. Novrouz, qui a été largement célébré comme un nouveau jour, est très attendu par les jeunes et les moins jeunes. Avec l'arrivée du printemps, les collines et les collines se couvrent d'herbe et les environs se couvrent d'un tapis vert, ce qui apporte de la joie aux cœurs. Novrouz, qui est devenue notre chère fête comme temps de renouveau et de vie, ne peut être imaginé sans montagnes, promenades au cœur d'une nature paisible, halim-u-koksomsa, sumalaks hurlants en doshkazans, chants, chants.



Novrouz est un moment de gentillesse et de dignité. Cette fête est une véritable fête nationale, reflet de notre identité nationale, partie intégrante de notre vie spirituelle et culturelle. C'est pourquoi nous accueillons Novrouz avec de bonnes intentions et de bons espoirs, et le célébrons d'une manière unique et appropriée. Cette année, comme toujours, Novrouz est accueilli dans tous les quartiers dans la bonne humeur.



Ces sons festifs ont commencé tôt le matin dans le district de Zhargorgan de la région de Surkhandarya de la République d'Ouzbékistan.

Dans les champs verts et les jardins fleuris, les places et les avenues, dans les villages et les cours, dans les quartiers et les rues, résonnaient les charmantes chansons de Navruz - les chansons du Nouvel An. Les principales festivités de Navruz ont eu lieu au terrain de jeu "Pakhtakor" du district. Devant "Pakhtakor", des zones séparées ont été attribuées à chaque quartier et aux organisations du district, et les organisateurs venus des régions ont construit des forteresses uniques dans les pavillons qui leur sont attribués. Ce sera comme si vous aviez vu les artefacts en vrai vie.



Il n'est pas difficile de comprendre à la joie sur les visages des gens que les expositions reflétant les caractéristiques, les valeurs, les traditions de chaque région, les spectacles artistiques et les expositions d'artisanat, les centaines de plats nationaux présentent un grand intérêt pour les invités qui ont visité le Fête de Novroz. Il n'est pas exagéré de dire que "Pakhtakor" ce jour-là, comme s'il embrassait un quartier qui incarne les traditions anciennes et modernes, riches, chants, jeux et danses nationaux, spectacles de groupes folkloriques et bonne humeur répandue parmi les invités. partout.

Au milieu de la place, une place spéciale a été préparée pour les principales célébrations de la fête, et sur cette scène sont présentés des chants et des chants, des



représentations de l'équipe du théâtre de marionnettes, des œuvres créatives de troupes folkloriques et ethnographiques. Le gouverneur du district Elmurod Avazov, qui a participé aux élections de Navruz, a félicité les habitants du district pour cette fête et a souhaité des bénédictions aux ménages. Après avoir inspecté les pavillons réalisés par les responsables de chaque région, le gouverneur du district a sincèrement accueilli avec joie et gratitude les citoyens venus dans le monde Novrozi.



En voyant la joie sur les visages des mères en costume national, qui exhibent leurs valeurs telles que l'attente de la mariée et de la mariée, et des jeunes dansant au rythme des joyeux yallas, vous êtes sûr d'être influencé involontairement. Vous aimerez également les plats qui incarnent les traditions nationales. L'artisanat est fabriqué avec amour et soin cette année. Bien que nous soyons habitués à voir nos valeurs éternelles, nos objets nationaux et anciens principalement dans le musée, nos coutumes et traditions sont exposées chaque année à Novroz.

Il s'agit en fait d'une fête éducative pour les jeunes. Le respect pour notre nationalité se forme, l'amour pour notre histoire ancienne et riche augmente à nouveau. Le 21 mars a été déclaré par les Nations Unies Journée internationale de Norouz et est inscrit sur la liste du patrimoine culturel immatériel de l'humanité de l'UNESCO. La



large célébration de cette date à l'échelle mondiale indique que son prestige et son importance internationale augmentent. .

Dans la zone où se dérouleront les principaux événements de la fête, une exposition d'artisanat national et de plats nationaux a été organisée, afin que tous ceux qui viennent au festival ressentent le souffle du printemps et la joie de Navrozi. Il est certain qu'au printemps, Novruz partira de Jarkurgan. En particulier, les performances et les performances des chanteurs populaires venus de la capitale Azim ont été un cadeau inattendu pour les habitants de Boysun. Tout le monde danse au rythme des danses et des danses pour célébrer la journée.



Le fait que ces personnes soient toujours accueillies avec un respect et un honneur particuliers dans notre pays lors des mariages et des fêtes nationales, et le fait qu'elles participent également activement à la célébration, qui est également appréciée par tous, est sans aucun doute un signe que la valeur humaine augmente dans notre oasis. Que les jours de renouveau et de vie apportent la bonté, la gentillesse, la subsistance aux cœurs, que nos temps soient paisibles et pleins de telles vacances, de gratitude dans le cœur des êtres illuminés, de douces paroles sur leur langue et de joie dans leurs yeux.





Peu importe où vous regardez, vous rencontrerez des gens de bonne humeur et vous les verrez se parler. "Novroz" est de toute façon une fête différente, que notre nationalité soit éternelle, que nos anciennes valeurs prennent de plus en plus de valeur et parviennent aux générations futures dans leur intégralité.

